



Fecha: 20/10/2012 Sección: PROVINCIA

Páginas: 14

RESPALDO MUNICIPAL

Jóvenes gitanos de Arjona crean una asociación

M. D. S. # ARJONA El Ayuntamiento de Arjona respalda la constitución de una nueva asociación juvenil gitana en el municipio y aspira a que otros muchos jóvenes arjoneros comprueben los beneficios de la creación de colectivos como medio para involucrarse en el mejor funcionamiento de la sociedad. La sede de la Iglesia Evangélica fue el lugar elegido para la creación de la entidad, que cuenta con diez miembros y que está presidida por Lola Romero, una joven gitana licenciada en Dirección y Administración de Empresa.

Al acto de constitución acudió el concejal de Educación y Juventud, Juan Latorre, que señaló: "Uno de los problemas que detecté fue el pobre tejido asociativo juvenil de nuestro municipio y, por lo tanto, el alto grado de dificultad a la hora de proponer, y después poner en marcha, las diferentes actividades que desde el Ayuntamiento de Arjona proyectamos". El edil, por tanto, consideró que este es el primer paso para que Arjona cuente con un mayor número de asociaciones de este y otros ámbitos en el futuro.